



Visite du chantier école

Résidence à énergie passive "Kerarbleiz" à Brest

Quand votre Office fait école

Brest métropole habitat construit, à Kerarbleiz (Rive droite brestoise), 16 logements collectifs et 2 pavillons en énergie passive (consommation d'énergie > à 25 kwh/Ep/m²/an*).

Cette opération-pilote permettra une économie d'énergie supérieure de 40 % par rapport au même bâtiment avec un niveau BBC (Bâtiment Basse Consommation). L'Office a ouvert le chantier à l'ensemble des intervenants du bâtiment, rencontrant un beau succès.

Bâtir l'habitat de demain

Brest métropole habitat a invité tous les acteurs locaux de l'habitat à visiter ce chantier, dans le cadre de la première Semaine nationale HLM organisée par l'Union Sociale pour

l'Habitat. L'Office a pleinement joué son rôle moteur d'acteur urbain et de maître d'ouvrage au service de l'habitat et des politiques de l'habitat.

BMH entend impulser de nombreuses autres opérations de ce type sur l'ensemble du territoire, au nom du développement durable, de la qualité de vie et des économies d'énergie et de charges.

De nombreux visiteurs (élus, professionnels du bâtiment, architectes, étudiants,) sont venus visiter ce chantier « école » original.

Les nombreux articles parus (Le Télégramme, Ouest-France,

Sillages, Actualités Habitat...), les reportages télé (France 3, Tébéo) et radio sont autant de signes du succès de cette opération.

Devant être mis en service fin du 1^{er} semestre 2014, Kéarbleiz préfigure l'avenir de l'habitat synonyme d'économies d'énergie pour les locataires. Votre Office HLM est fier d'apporter cette belle pierre à l'édifice de l'habitat de demain.

Liens :

Retrouvez les reportages TV en tapant « Brest métropole habitat Kerarbleiz » sur votre moteur de recherche internet. ■